



Quito, 02 de junio, 2014

Boletín de Prensa Nro. 526

El Ecuador apuesta por una protección social integral

La protección integral al ciclo de vida es uno de los pilares de la Estrategia Nacional para la Igualdad y la Erradicación de la Pobreza (Eniep), con la que el Gobierno ecuatoriano busca erradicar la pobreza.

En el marco del Seminario Internacional "El establecimiento y la renovación de pactos sociales para una protección social más inclusiva", que empezó este lunes en Santiago de Chile, organizado por la Comisión Económica para América Latina (Cepal), Ana María Larrea, secretaria técnica para la Erradicación de la Pobreza, señaló que las políticas de protección social en el Ecuador implican asegurar el piso de protección social y la promoción de una seguridad social inclusiva.

En opinión de la titular de la Secretaría Técnica para la Erradicación de la Pobreza (Setep), esto pasa por temas relacionados con los cuidados y la protección de derechos -procurando la articulación e integralidad de los programas-, así como la democratización del trabajo de cuidado humano y doméstico. Esto promoverá cambios culturales que eliminen la división sexual del trabajo.

"Son muchos los desafíos de la protección social en el Ecuador. Tenemos por delante la reforma a la seguridad social", señaló Larrea. "La ampliación de la cobertura de la seguridad social es un tema crucial, así como el fortalecimiento de la progresividad del sistema de manera que sea un instrumento de reducción de desigualdades. Otro desafío importante es la sostenibilidad del sistema, la articulación de las prestaciones y la garantía de pensiones mínimas para personas en condición de vulnerabilidad", agregó.

La titular de la Setep, entidad adscrita a la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), participa en el Seminario Internacional que se extenderá hasta este martes.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819 www.planificación.gob.ec